



GASPAR CANIHUPÁN.

ALCALDE PLANETÓ QUE ENTREGA DE RECURSOS TIENE LÍMITE.

Alcalde compromete recursos para Central de Comunicaciones

GASTOS. *Y que permitan normal monitoreo en centros educativos.*

El alcalde de Calama, Eliecer Chamorro confirmó que la Municipalidad “mantendrá entregando los recursos para el funcionamiento de la Central de Comunicaciones de los recintos educativos, y jardines infantiles, y que fueron traspasados al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur”.

Tras los problemas y denuncias que han afectado al SLEP Licancabur, el edil informó que “seguirán siendo financiadas las cámaras de televigilancia y dispositivos de monitoreo. También el sueldo completo de los operadores. Aportes que están contemplados”.

TRANSPORTE

El jefe comunal se refirió además “al transporte y la seguridad de los escolares en sus traslados. Seguiremos financiando

el transporte escolar, y que se ampliará a establecimientos subvencionados, y que incluye subvención al Hogar Andino. En los últimos cinco meses el municipio ha aportado recursos del orden de los 300 millones de pesos en obras y proyectos para la educación local”.

El seguimiento que mantiene la Central de Comunicaciones habilitada por el municipio “seguirá cumpliendo una labor preventiva, y de apoyo a la seguridad en los recintos educativos. Pero hasta qué punto seguiremos solventando esta situación con recursos municipales. Esto se le planteó al ministro de Educación”, advirtió el alcalde Chamorro.

Se informó además que el monitoreo de los recintos educativos se efectúa con personal preventivo del departamento de Seguridad Pública. ☞